

UNTERSEEN 24. AUGUST 2018

Emmentaler, Haflinger und weitere Artgenossen



Die Turnerinnen fahren mit dem Planwagen.

Fotos: Barbara Kurt-Vögtlin

Am Sonntagmorgen traf sich eine kleine Gruppe Turnerinnen des Damenturnvereins Unterseen zur jährlichen Vereinsreise. Das Rätsel bezüglich der Reisedestination hat die Aktivleiterin Astrid Schlunegger am treffendsten gelöst, was ihr die Aufgabe bescherte, den ganzen Tag das Reiseleiter-Fähnlein als Unterstützung der Organisatorinnen zu schwenken.

Mit dem Zug reiste die Gruppe bei herrlichem Sommerwetter ins Emmental. In Grünenmatt wurden sie von einem stattlichen Haflingergespann am Bahnhof abgeholt und auf eine gemütliche Fahrt durch die prächtigen Emmentaler Dörfer entführt. Gleich zu Beginn hiess es allerdings bereits wieder «Aussteigen!», damit die Pferde die erste Steigung überhaupt schafften. Glücklicherweise musste nicht mit Schieben nachgeholfen werden.

Auf dem Haflingerhof in Trachselwald wurden sie mit einem leckeren Grillbuffet à discrétion unter dem ausladenden Hofdach verwöhnt. Ebenso konnten im Stall nebenan die stattlichen Zuchtpferde bestaunt werden. Der Rückweg führte die Damen diesmal nicht sportlich aber gemütlich über den

Thunersee zurück zum Westbahnhof. Was während der Turnstunden weniger gefragt ist, konnte an diesem Ausflug umso mehr genossen werden: «zäme schwätze».



Zu Mittag gab es ein Grillbuffet à discrétion.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 167148 24.8.2018 – 10.03 Uhr Autor/in: **Barbara Kurt-Vögtlin/Redaktion**

Anzeigen